

学年の様子 3年

2025年3月

◎ 6年生を送る会



3年生は、6年生の入退場を彩る花のアーチを担当しました。

今までお世話になった6年生への感謝の気持ちを込めて、華やかなアーチを作りました。

当日は、クイズや合唱など、6年生と過ごす時間を楽しむ姿が見られました。卒業することを寂しく思いながらも、憧れの眼差しで見ている姿が印象的でした。

花のアーチは、6年生が旅立つ卒業の日の送り出しでも使われました。

学年の様子 3年

2025年2月

◎体育「ペットボール」



体育では、「ペットボール」を行っています。1学期や2学期に学習したゲームとは違い、攻守が瞬時に切り替わるところが楽しくもあり、難しいポイントです。

みんなが楽しめるようにルールの工夫をしたり、試合に勝てるようにチームで作戦を考えたりしながら学習を進めています。

チームで協力してボールをつなぎ、得点するとみんな嬉ぶ姿が見られます。夢中でゲームをすることで、体育をより好きになってほしいと思います。

学年の様子 3年

2025年1月

◎席書会



初めて毛筆での席書会を行いました。これまでの練習の成果を発揮する場に意気込んでいました。

当日は、書き始める前から緊張感をもって準備をしました。筆に墨をつけると、一画一画集中しながら、始筆から終筆まで丁寧に書いていました。小筆で名前を書く時の力加減の難しさを感じながらも、しっかり書いていました。

最後まで自分の字と向き合い、集中して取り組む中で、気持ちを新たにして頑張る姿が見られました。